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«Ищите же прежде Царства Божия и правды Его..». (Матф.6:33)

СЛОВО  НА  КАЖДЫЙ  ДЕНЬ

ПОВЕРЬ ТОМУ, КТО ЛЮБИТ ВЕЧНО

Не верь глазам, – глаза обманут,
не верь словам, – слова пусты.
Они ,бывает,  громом грянут,
а после вянут, как цветы.

Не верь эмоциям – безумство,
и сновиденья забывай,
в огне разнузданного чувства,
как мотылёк, не погибай.

Не верь здоровью, – скоротечно,
не верь богатству,– пропадёт…
Поверь Тому, Кто любит вечно,
и в рай по имени зовёт.

Абрамов Иван https://stihi.ru/2019/02/17/1003

20 декабря, воскресенье

Не пугай, и не будь запуганным
«ибо  дал  нам  Бог  духа  не  боязни,  но  силы  и  любви  и  
целомудрия» (2Тим.1:7)

Один из самых устрашающих персонажей Библии – это Голиаф. 
Он  похвалялся:  «…подойди ко  мне,  и  я  отдам тело  твое  птицам 
небесным и зверям полевым» (1Цар.17:44). Но у Давида не было духа 
боязни, поэтому он ответил: «ныне предаст тебя Господь в руку мою,  
и я убью тебя, и сниму с тебя голову твою, …и узнает вся земля, что  
есть Бог в Израиле» (1Цар.17:46). 

Тот,  кто  устрашает,  считает,  что  ты  проявишь  слабость  перед 
лицом словесной атаки. Вот почему ты должен показать им, что ты не 
сдашься, и что у тебя есть Богом данная сила, чтобы противостоять их 
тактике.  Бог  никогда  не  намеревался  никого  угнетать  или 
доминировать над другим человеком. Поэтому сегодня утверди себя 
на  Его  крепости!  И если  ты  запугиваешь,  спроси  себя,  почему ты 
чувствуешь  необходимость  власти  и  контроля  над  другими. 
Действительно,  тебе,  может,  нужна  помощь  опытного 
душепопечителя, чтобы помочь решить эту проблему. Те, кто пугает, 
часто  возрастают в хаотичной или отрицательной среде,  в  которой 
они чувствуют  себя  бессильными изменить  свои обстоятельства.  В 
результате  они  клянутся  никогда  не  позволять  своей  жизни  опять 
выйти из-под контроля, так они вместо этого, ищут контроль. Но их 
так  называемая  сила  просто  маска  их  неуверенности  и  страха. 
Независимо  от  причины,  эти  люди  никогда  не  могут  надеяться  на 
серьезные отношения с теми, кого они принуждают к повиновению. И 
так  как  дух  запугивания  не  приходит  от  Бога,  есть  только  один 
источник  –  сатана.  Пойми  следующее:  Бог  контролирует  каждый 
аспект  твоей  жизни,  поэтому  у  тебя  нет  необходимости 
контролировать или быть под контролем образа действия других.

https://www.ucb.co.uk/read
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19 декабря, суббота

Не ходи туда!
«…шедшего по дороге к дому ее» (Прит.7:8)

Соломон  пишет:  «и  увидел  среди  неопытных,  заметил  между 
молодыми людьми неразумного юношу, переходившего площадь близ 
угла ее и шедшего по дороге к дому ее» (Прит.7:7,8). Ошибкой этого 
парня было то, что он оказался не на том месте, не в то время и не с 
тем  человеком.  А идея  ясна:  Если ты не  хочешь обжечься,  встань 
подальше от огня! Ты не можешь пристраститься к кокаину, если ты 
никогда не пробовал его. Ты не можешь стать алкоголиком, если ты 
никогда не выпивал. И ты не можешь совершить сексуальный грех, 
если ты не позволишь себе  попасть  в  соответствующую  ситуацию. 
Невозможно  полностью  избавить  себя  от  ситуаций  и  от  людей, 
которые могут быть потенциально опасными. Но, как говорил Мартин 
Лютер: «Ты не можешь запретить птицам летать у тебя над головой, 
но  ты  можешь  не  позволить  им  свить  гнездо  у  тебя  в  волосах! 
Подобно  этому  мы  не  можем  запретить  дурным  мыслям  иногда 
приходить к нам в голову, но мы должны не позволять им гнездиться 
в нашем мозгу»

Рассказывают о пожилом человеке, который заметил маленького 
мальчика,  который  снова  и  снова  ездил  вокруг  квартала  на  своем 
велосипеде.  Он  ездил  так  несколько  часов,  наконец,  этот  человек 
спросил: «Сынок, а ты не устал? Ты же ездишь вокруг квартала всё 
утро».  Маленький мальчик ответил:  «Я убегаю из  дома».  Пожилой 
ответил: «Но ты же не убегаешь из дома, а просто ездишь вокруг». 
«Нет, – настаивал мальчик, – я убежал из дома, но мама сказала, что я 
не должен пересекать улицу». 

Мы все склонны блуждать, поэтому Бог установил определенные 
границы, которые мы никогда не должны пересекать; определенные 
места, куда мы никогда не должны ходить; и определенных людей, с 
которыми мы никогда не должны водиться. Никогда нет подходящего 
времени для того, чтобы быть не на том месте не с тем человеком. 
Поэтому не ходи туда. 

https://www.ucb.co.uk/read
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14 декабря, понедельник
Не ходи чувствами
«ты дорог в очах Моих, многоценен, и Я возлюбил тебя...» (Ис.43:4)

Бог дал тебе чувства, и ты никогда не должен стыдиться их. Они 
могут  предупредить  тебя  об  опасности  и  дать  способность 
проникновения  в  суть  различных  ситуаций.  На  самом  деле  Бог 
использует  наши  чувства,  чтобы  привлечь  нас  ближе  к  Себе  и 
подчеркнуть сферы нашей жизни, которые должны быть подчинены 
Его Святому Духу. Но чувства субъективны, ты не всегда можешь им 
доверять.  Один  душепопечитель  говорит:  «Когда  прежние  чувства 
вползают  обратно,  мы  чувствуем  страх,  стыд,  безнадежность, 
чувствуем  себя  недостаточно  хорошими,  нелюбимыми,  жертвами, 
беспомощными и  обиженными.  Любое  событие  может  вызвать  эти 
реакции: окончание отношений, стресс, проблемы на работе и дома, 
время перемен или болезни, а иногда эти чувства возвращаются без 
всякой причины». 

Поэтому  ты  должен  испытывать  свои  чувства,  в  противном 
случае  твою  жизнь  будут  формировать  чувства  и  вещи.  Библия 
говорит:  «Так  предайте  смерти  в  себе  всё  то,  что  принадлежит 
земному...» (Кол. 3:5 Современный перевод). Это может катастрофически 
воздействовать на то, что ты видишь, слышишь и чувствуешь. Вместо 
того, чтобы реагировать на чувства, ты должен научиться действовать 
согласно тому, что говорит Слово Божье. Это золотой стандарт, и он 
никогда  не  меняется!  Например,  даже  если  ты  чувствуешь,  что 
можешь  ходить  по  воде,  ты  можешь сделать  это,  если  только  Бог 
призовет тебя выйти из лодки. Павел говорит: «И я молюсь о том,  
чтобы ваша любовь возрастала, обогащалась знанием и углублялась в 
проницательности, …в чем заключается лучшее для вас» (Фил.1:9,10  
Перевод Слово Жизни). 

Вот суть:  тебя определяют не чувства,  тебя определяет то,  что 
Бог  говорит:  «ты  дорог  в  очах  Моих,  многоценен,  и  Я  возлюбил  
тебя...» (Ис.43:4). Ты можешь чувствовать себя неудачником, но Бог 
говорит:  «нет ныне  никакого  осуждения тем,  которые  во  Христе 
Иисусе живут не по плоти, но по духу» (Рим.8:1). 

https://www.ucb.co.uk/read
Библия за год: Откр. 9, Пс 137, Иоиль 1-3



 
15 декабря, вторник

Не иди в одиночку
«…Духом Моим, говорит Господь Саваоф» (Зах.4:6)

Зоровавель был призван восстановить храм. Это было огромное 
предприятие, поэтому Бог сказал ему: 

«…не воинством и не силою, но Духом Моим, говорит Господь 
Саваоф. Кто ты, великая гора, перед Зоровавелем? ты – равнина, и  
вынесет  он  краеугольный  камень  при  шумных  восклицаниях:  
"благодать, благодать на нем!"» (Зах.4:6,7). 

Когда Бог призывает тебя, ты должен знать: 
1)  Тебе,  возможно,  придется  идти  в  одиночку.  Когда  Бог 

употребляет  тебя,  люди  часто  предполагают,  что  ты  силен,  и  тебе 
ничего не нужно. Они не понимают, что ты просто человек, который 
до  смерти  напуган  своим  успехом,  и  который  больше  чем  они 
поражен этим успехом. И когда никто не стоит рядом с тобой, или не 
служит тебе, ты становишься уязвимым для разочарования. 

2) Тебе нужна Божья помощь, иначе ты будешь в беде. Самсон 
это понял поздно:  «…Он пробудился от сна своего, и сказал: пойду,  
как и прежде, и освобожусь. А не знал, что Господь отступил от 
него. Филистимляне взяли его и выкололи ему глаза…» (Суд.16:20,21). 
Бог отступил и позволил Самсону увидеть, что это делал Он, а не сам 
Самсон. Поэтому тебе нужно жить с чувством зависимости от Бога. 

3)  Это  Божья  сила  производит  изменения,  а  не  твоя.  Если  ты 
ожидаешь,  чтобы  Бог  дал  тебе  исключительное  всеоружие  ещё  до 
того, как ты вступил в сражение, ты не одержишь победу.  «Господь]  
сказал…:  "довольно  для  тебя  благодати  Моей,  ибо  сила  Моя  
совершается в немощи"…» (2Кор.12:9). О том, что ты на самом деле 
помазан, ты узнаhешь,  когда Бог даст тебе несовершенное оружие,  и 
совершит  сверхъестественные  подвиги.  А  это  происходит,  только 
когда ты говоришь: «Господи, я не вижу, как Ты это сможешь сделать 
через меня, но я верю в Тебя». 

Так происходит, когда с тобой Бог!

https://www.ucb.co.uk/read

Библия за год: Откр. 10, Пс 138, Амос 1-4

18 декабря, пятница

Не сдавайся, иди до конца
«…преследуй, догонишь и отнимешь»  (1Цар.30:8)

Когда царь Давид и его люди возвратились после битвы домой, 
они обнаружили,  что амаликитяне дотла сожгли их дома и взяли в 
плен их семьи. Давид и его люди были потрясены. Они плакали до тех 
пор, пока у них не осталось слез. 

Тогда Бог проговорил к ним и сказал:  «…преследуй, догонишь и 
отнимешь». И с Его помощью они это сделали! 

Поэтому  неважно,  насколько  плохо  выглядит  сейчас  твоя 
ситуация, не сдавайся! Плачь, если нужно плакать, затем вытри слезы 
и обратись к Божьему могуществу, и возьми назад всё, что враг у тебя 
украл. Если сразу не получается, возьми хотя бы немного за один раз, 
привлекая Божью силу, а не свою собственную. 

Павел  пишет:  «Да  не  теряем  сердце,  и  не  изнемогаем,  и  не  
ослабеваем, действуя смело и делая то, что надо, ибо в свое время, в  
назначенное  время,  пожнем,  если  не  сдадимся  и  не  ослабим  нашу  
смелость и не оробеем» (Гал.6:9 Расширенный перевод AMP). 

Бог тебя не бросит, так что не бросай Его! 
Он обещал в своем Слове: «Будешь ли переходить через воды, Я 

с тобою, – через реки ли,  они не потопят тебя; пойдешь ли через  
огонь, не обожжешься, и пламя не опалит тебя. Ибо Я Господь, Бог 
твой, Святый Израилев, Спаситель твой…» (Ис.43:2,3). 

Не сдавайся, иди до конца! Отказаться легко, но чтобы идти до 
конца, нужна вера. 

Когда твоя вера чествует Бога, Он чествует твою веру! 
И,  когда  Он на твоей стороне,  ты выйдешь из ситуации более 

укрепленным, чем был до того. 
Поэтому  на  сегодня  для  тебя  такое  слово:  «…преследуй,  

догонишь и отнимешь».

https://www.ucb.co.uk/read
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16 декабря, среда
Не перекладывай вину (1)
«Значит,  каждому  из  нас  придётся  отчитываться  за  себя  перед  
Богом» (Рим.14:12 Современный перевод)

Приходилось ли тебе когда-нибудь видеть в кино огнемет? Это 
огненный факел, предназначенный для уничтожения людей. Те люди, 
которые перекладывают вину, делают то же самое. Когда жизнь идет 
не по их расписанию, вместо того, чтобы принять ответственность за 
свои решения и действия, они обвиняют других. И нет недостатка в 
козлах отпущения. 

Например:  «Мой  бизнес  был  бы  успешным,  если  бы  банкир 
одолжил  мне  больше  денег»...  «Я  хотела  быть  частью  команды 
служителей, но моему мужу не нравится эта идея»..., но когда дело 
доходит  до  перекладывания  вины,  нет  простора  для  манёвра, 
поскольку Божье Слово заявляет: «Значит, каждому из нас придётся 
отчитываться  за  себя  перед  Богом».  Проблема  перекладывания 
вины в том, что это мешает тебе принимать конструктивные меры и 
двигаться дальше по жизни. 

Как  отмечает  психолог  доктор  Бренда  Шошанна:  «Каждый 
человек,  которого  вы  обвиняете,  удерживает  часть  вашей  личной 
силы  и  самоуважения...  Брать  на  себя  ответственность  за  то,  что 
происходит в вашей жизни, – одна из самых сильных вещей, которые 
вы можете  сделать.  Новые варианты становятся  доступными...  ваш 
гнев  уменьшается...  вы  видите  людей  и  события  новыми  глазами. 
Помните,  что  ответственность  также  можно  рассматривать,  как 
способность  нести  ответственность:  способность  отвечать,  а  не 
реагировать». 

Нет сомнений, тебя может напугать принятие ответственности за 
свою жизнь, но ты будешь поражен радостью и свободой, которую 
это приносит. 

Будешь ли ты делать ошибки на этом пути? Ну конечно! Будешь 
ли ты спотыкаться и падать? Конечно! Но нет ничего подобного тому 
чувству,  когда  выходишь  с  верой  и  с  Божьей  помощью  делаешь 
следующий шаг.

https://www.ucb.co.uk/read
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17 декабря, четверг
Не перекладывай вину (2)
«Возьми ответственность за… свою собственную жизнь» (Гал.6:5  
Перевод с английского MSG)

Салли управляла небольшой маркетинговой компанией, и когда 
возникали проблемы, она автоматически искала козла отпущения. На 
встречах  по  продажам  она  ругала  и  критиковала  своих  коллег, 
называя свои тирады "ободряющие речи". Ее коллеги начали массово 
увольняться, а когда доходы компании упали, Салли обвинила в этом 
медленную  экономику,  неэффективный  персонал  и  плохие  условия 
труда.  Наконец,  её  руководитель  не  выдержал  и  уволил  её. 
Перекладывание вины было тем, как Салли выживала. Ей никогда не 
приходило  в  голову,  что  она,  возможно,  внесла  свой  вклад  в 
проблему, хотя бы небольшим образом. Обвинение других подрывает 
твою  способность  сделать  то,  что  говорит  Слово:  «Возьми 
ответственность за… свою собственную жизнь». 

Один  эксперт  пишет:  «Вместо  того,  чтобы  стать  сильнее  ты 
становишься  слабее.  Люди  думают,  что  если  они  признают,  что 
являются частью проблемы, это означает, что они потерпели неудачу 
в некотором роде. На самом деле всё наоборот. Требуется сила, чтобы 
признать,  что  все  участники  сыграли  свою  роль.  Еще  одним 
побочным эффектом перекладывания вины является самоправедность. 
В своем сознании ты становишься неоспоримым, не таким как другие 
и  лучше  других.  Ты  думаешь,  что  ты  сильный,  а  у  других  есть 
недостатки. Ничто не может быть дальше от истины; Библия говорит: 
«Погибели  предшествует  гордость,  и  падению  –  
надменность» (Прит.16:18). Когда ты обвиняешь других, ты теряешь 
способность видеть, что происходит на самом деле. И ты шокирован, 
когда теряешь отношения или работу,  потому что никогда этого не 
предвидел...  Когда  перестаешь  обвинять  других,  у  тебя  появляется 
сострадание. Ты понимаешь, что ошибки естественны и неизбежны – 
и это просто ошибки. Их можно исправить. Это не значит, что с тобой 
или  другими  людьми  что-то  не  так.  Так  что  «Возьми 
ответственность за… свою собственную жизнь».
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